

Tribune – Groupe Nouvel Elan– Janvier/Février 2022

Alors que se profile une nouvelle année, la municipalité socialo-communiste a enfin présente son budget pour 2022 et mis au jour la réalité de leur projet «< lunaire >>. Nous en tirons deux conclusions : un manque d'ambition et des quantités de déraisons.

Nul doute que l'équipe municipale, à la lecture de cet édito, s'empressera de contredire point par point cette analyse par les pirouettes dont ils sont devenus coutumiers mais la réalité des chiffres présentés par eux ne saurait être contestée.

A titre d'exemple, les charges des personnels municipaux augmentent de 836 000 € (!) soit le taux exorbitant de 58 % des dépenses de fonctionnement... A cela s'ajoute un emprunt massif de 2,6 millions d'euros pour boucler un budget qui, en plus, ne propose aucun projet ambitieux. Le tout, sans plan pluriannuel d'investissement donc sans vision à court ou long terme. Il est bien loin le temps où nos actuels élus s'évertuaient à critiquer sans cesse et donner de belles leçons à la mandature précédente sur sa gestion rigoureuse.

Au titre des satisfactions, il nous faut saluer le travail et les résultats tangibles des agents municipaux de l'équipe événementielle qui ne manquent ni d'idées ni d'énergie. Mais comme l'arbre cache la forêt, tout le monde s'accorde à dire que Montivilliers se dégrade, se délabre, perd son âme, ses entreprises et ses commerces. Et à cela, le projet budgétaire socialo-communiste ne répond pas...

Gageons que cette année 2022 sera pour tous l'année du renouveau et de la sante, principal sujet du moment. Belle année à tous.

Corinne CHOUQUET Corinne.chouquet@ville-montivilliers.fr

Laurent GILLE Laurent.gille@ville-montivilliers.fr